
◇ 2012年１月17日 第1028回例会(第1027号) ◇

ロータリー、人類のために活動します（Rotary, Humanity in Motion）

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

Ｇグループ 水谷、延、芳賀、田畑
庄瀬各会員

１月23日(月)
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

■ 出 席 報 告 ■ 東 委 員

【１月10日】
在籍会員 39名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 32名（内出席規定適用免除者 7名）

ホームクラブ出席率 88.89％

12月10日のＭＵを含む出席率 97.22％

本日の例会

今週の歌 「 日も風も星も 」

卓 話 「 海外研修報告 」

関西大学ＲＡＣ 木 村 悠太郎 君

阪 口 章 吾 君

次回例会のお知らせ(１月24日)

卓 話 「 私 の 職 業 」

吉 野 通 洋 会 員

本日の会長の時間

「縁かつぎの話」 庄 瀬 会 長
私の経験談ですが、堺の住宅の解体現場で、暗い

押入の中にまるで生きているような子供の市松人形
が三体並んでいるのです。職人はとんで逃げました。
どんな事情の家なのか分かりませんが、早速手厚く
荷造りをして和歌山の淡嶋神社へ送らせて頂きまし
た。
次に、豊中の古い住宅の庭に長年にわたり植わっ

ていたイチョウの大木を切るのに酒を飲ませて切り
ました。その家の事情や歴史を知っているのはその
庭にある因縁が宿っている大木です。
また鶴見区の解体現場で、土の中よりいやな匂い

のする骨がザクザク出てきたことがありました。そ
のころ箕面の山中で殺人死体が掘り起こされた事件
もあり、不気味な現場でした。さっそく地鎮祭で念
入りに清めてもらいました。建築はそのように縁起
をかつぎます。

前回〔１月10日〕例会記録

■ 来 客 ■
富 永 良 太 君（門 真）

幹事報告 橋 本 幹 事
◎第２回クラブ広報委員長会議開催の案内

日時：１月21日(土) ９：30～11：40
場所：薬業年金会館 301号室
田中(弘)委員長よろしくお願いいたします。

◎第２回クラブ社会奉仕委員長会議開催の案内
日時：２月４日(土) ９：30～11：30
場所：薬業年金会館 601号室
山 委員長よろしくお願いいたします。

◎下半期会費の請求書をＢＯＸに配付しましたので、
よろしくお願いします。
◎原会員より、12月末日を以って退会の申出があり、
理事会にて承認されました。



ニコニコ箱

新 井 会 員 本年もよろしくお願い致します。
東 　 会 員 明けましておめでとうございます。
庄瀬会長・橋本幹事後６カ月がんばって下さい。

延 　 会 員 おめでとうございます。先程出る
直前、誕生日のお花受けとりました。今日誕生
日です。有難うございます。

橋 本 会 員 新年明けましておめでとうござい
ます。本年もよろしくお願い致します。

速 見 会 員 謹賀新年
堀 田 会 員 67歳になります。
北 山 会 員 新年あけましておめでとうござい
ます。

水 谷 会 員 本年もよろしくお願いします。
長 島 会 員 今年もよろしくお願いします。
西 本 会 員 今年もよろしく！
西 村 会 員 新年あけましておめでとうござい
ます。

西 山 会 員 本年もよろしくお願い申し上げま
す。

大 森 会 員 今年もよろしくお願いします。
庄 瀬 会 員 本年もよろしくお願い申し上げま
す。

杉 本 会 員 新年おめでとうございます。本年
もよろしく。

田中(茂)会員 本年もよろしく。
寺 井 会 員 今年もヨロシク！
飛 田 会 員 本年も宜しく。
内 田 会 員 本年もどうぞよろしくお願いしま
す。

和 田 会 員 誕生祝のお花、有難う。
山 会 員 おめでとうございます。今年もよ
ろしくお願い致します。

八 橋 会 員 今年もよろしく！
吉 野 会 員 本年もどうぞ宜しくお願い致しま
す。
本日分 134,000円
累 計 882,000円

１月お誕生日

２日 西 山 俊 明 会 員
３日 赤 尾 進 会 員
10日 延 秀 恵 会 員
22日 堀 田 稔 会 員
25日 飛 田 昭 男 会 員
27日 杉 本 全 司 会 員
30日 新 井 性 哲 会 員

１月ご夫人お誕生日

５日 北 山 恵 美 様
10日 東 英 子 様
19日 成 松 理 香 様
21日 米 谷 みち子 様

１月結婚記念日

15日 庄 瀬 寛 会 員
15日 西 本 健 二 会 員
21日 寺 井 正 昭 会 員

親睦活動委員会 新 井 委員長
情報集会のお知らせ
２月21日(火)６時から、飛田会員のお店“和ビス

トロ桂”にて情報集会を開催致します。皆様、ご参
加の程宜しくお願い致します。

卓 話

「５分間卓話」

『最近あった楽しい出来事』

西 村 義 博 会 員
あけましておめでとう御座います。
昨年は歴史に残る多くの出来事がありました。
日本で起こった３・11の大震災。アメリカの９・

11から10年が経ち、１兆ドルの損失を出し、アフガ
ン、イラクから撤退。アジアに力を入れていく方針
を出しました。
今東京、横浜で合コン、愛コンが流行っています。

レストラン等で交流を深めています。
地域活性化の為に、ロータリーもそのような社会

活動プロジェクトを率先して行かなければならない
と思います。

飛 田 昭 男 会 員
お正月に出雲に帰っていましたが、無事帰ってき

ました。
今年は71歳になります。ロータリーは21年お世話

になっています。
次回の情報集会でお世話になります、ビストロ桂

の話ですが、初代の板長が辞めるにあたり、近所の
材木屋さんで貰ったまな板を自分の物だと言い持ち
帰ってしまいました。厚み100㎜、幅450㎜、長さ
1,200㎜を新しく買い替えると15万円位かかると言
われましたが、田舎の材木屋さんで、26,000円で分
けてもらいました。よかった、よかった。

北村(康)、西本、大森各会員の卓話は、紙面の都
合により次回に掲載させていただきます。


